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Costituito fra i parlamentari de un «collegio di difesa» 

Senato 

Altri ótf miliardi al 
fallimentare Piano Verde 
Definitivamente approvata la legge per gli Enti di sviluppo • Irrisori 
stanziamenti per opere portuali • Interventi di Colombi, Cipolla e Adamoh 

Chi non ricordo quanto fu 
strombazzato ed esaltato cin 
quo ami fa il famoso « piano 
verde & clic doveva samre do 
linitivamcnte la crisi delh no 
stia agricoltura? Doveva esse 
re il primo avvio di unoiga 
me a programmazione dell m 
tei vento pubblico nel'e campa 
gne — diceva Rumor allora 
ministro dell agncoltun e 
drutAd rappresentare il toc 
casma per tutti i mali della 
( conomid agricola nazionale 
I nsuliati sono davanti agli oc 
chi di tutti la crisi è andata 
avanti 1 agricoltura italiana è 
ptoduttiva e remunerativa snlo 
in alcune « isole » eh capitali 
smo agrario avanzato che con 
tinuano ad essere incertivate 
m< atre migliala di ettari di 
terreno vengono abbandonati 
nel resto del territorio na7io 
ni!e mentre la popolazione 
agricoli ò stata costretta alla 
pi i m issicela emigt azione» in 
te na e internazionale di uuc 
st dopoguerra mentre la mez 
za-Jna e la piccola proprietà 
contadina precipitano nella 
ci si mentre errate scelte fat 
te a livello del MEC dai nostri 
m nislri hanno ulteriormente 
aj gravato (lo si sta scoprendo 
in questi ghrnh la situazione 
aj ncola nazionale 

Tiri al Senito il governo e 
la maggioranza con un b lan 
c n fallimentare alle spille si 
seno presentati dlsinvoltamen 
te con un disegno di legge 
pente che stanzia ben (io mi 
hirdi per 1 ulteriore finon/Ia 
mento del fallimentare «piano 
verde» (scaduto nei giorni 
scorsi) fino al 11 dicembre di 
que l anno in attesa del nuo 
vo piano quinquennale agrlco 
lo che è attualmente ali esama 

del CNrt Nessun blhnclo 
de 11 alt \ ita passata nessuna 
indicazione sugli indirizzi per 
il flitui o 

Denunciando questo sbriga 
tivo intervento del governo il 
compagno COLOMBI ha detto 
fra 1 altro che « 1 improvvisa 
fretta con cui si chiede I ap 
prova/ione del provvedlmpnto 
in esame nasconde la volontà 
di non rendere conto del bilan 
ciò del piano verde chia 
ramenf° fallimentare » I co 
munisti ha detto Colombi vo 
tano contro non solo per re 
spingere questo affrettato 
provvedimento ma per respin 
gere tutta h politica agraria 
del governo volta ad accen 
tuare gli interventi a favore 
delle 7one di alto sviluppo e 
delle imprese capitalistiche e 
ad abbandonare 1 azienda con 
tadina e un armonico svilup 
pò dell agricoltura meridionale 

Dopo un breve discorsetto 
del ministro la legge è stata 
approvata e ora dovrà pas 
sare ali esame della Camera 

Si è subito passati a! secon 
do punto il disegno di legge 
sugli enti di sviluppo agrico 
lo che torna per la seconda 
volta al Senato La Cimerà in 
fatti come è noto ha abolito 
1 emendamento del senatore 
de DÌ Rocco che tendeva a 
sottoporre anche I autonoma 
regione siciliana (con palese 
violazione costituzio n le del 
suo libero statuto) alla legge 
sugli enti di sviluppo 

Intervenendo in sede di di 
chiarazione di voto il compa 

gno CIPOLLA ha sottolineato 
che di parte comunista viene 
accolti con favore la modifica 
apport ita ddlh Cambra al di 
sef,ne> di legge u u modifica 
che ripristina la lrtfintJi co 
stituzionale e restituisce alla 
Sicilia la piena liberta di ->ce 
gliere con più aperte maggio 
ranze di smisi a tome è già 
avvenuto per altri let.gi HL,ri 
cole una linea p il avanziti 
e dcmeicratfea per attuazione 
degli enti di svilippo I co 
munisti hanno r confermato 
insieme al PSIUP il voto con 
trarlo ali Insieme dilla legge 
La legge infine è >tata nppre 
vaia dalli maggioranza 

Ultimo punto ali ordine del 
giorno la discus une cu un 
disegno di legge ^ho autori/ 
za nuovi stanzi menti ali est 
cuzione di opere portuali eh 
l'i milnrdi per cinqie ann 
(una cifra tanto iinsona da ap 
parire assurda) che per di più 

vanno a sanare solo le piccole 
ferite del grandi c,ruopi privati 

Il compagno MìWIOI I hi 
cr ticato ancora ina volta In 
as ier / i di quali ni|i e visioni. 
gentralc adeguata del grave 
problema portuale italiano e ha 
illustrato un odg con il quale 
I comunisti ch'fdono la defi 
mzione di un piano orguiun 
m/inm' i dei porti un lesto di 
i ìforma dello legge sui porti 
che risale mente di meno al 
188r) uni le^ge quadro che eie 
termini le diverse co npetenze 
del governo degli orenni re^io 
noli degli enti portuali una 
ferma a/ione per impedire che 
attraverso mille ngevolazionl 
pubbliche I grandi irruppi pri 
vati nrpjni77inn centri di ser 
vizi portuali che intaccano il 
carattere pubblico dei porti e 
contrastano con In programma 
zione economica 

u b. 

Denuncia di Foa alla Camera 

Il governo non 

vuol cambiare nulla 
per le pensioni 
Intervento del compagno Di Mauro 
che denuncia le sperequazioni nei 
confronti dei lavoratori agricoli 

L eq ivoro provvedimento in 
titolato « Riforma dei tratta 
menu li pt iiione delia previ 
den7a sociale » che nella so 
stanza elude il problema della 
rifornì pure sentito con acu 
tezza da milioni di hvoraton è 
giunto ieri alia Camera dopo 
la app ovazione del Senato 

Il compagno Vittorio FOA 
segreti no della CGII ha detto 
che con questo provvedimento 
il governo dimostra ancora una 
volta la volontà di non cam 
biare strada 1II disegno di leg 
gè nonostante alcune modifiche 
positive ma comunque margi 
nah — ha detto Poa — man 
tiene il re* me discriminatorio 
nei cotfronti delle donne e di 
albe ratngone di lavoratori > 
Egli ha proseguito quindi sot 
tolineando la necess tà di ade 
guare le oensioni — secondo la 
pioposta della CGIL — aggan 
ciandoe ali ultima retribuzione 
ed allf anzianità lavorativa Se 
si vuole considerare il rispar 
mio prev idenziale come stru 
mento ni avvio verso un sistema 
di sicurezza sociale non è que 

Da migliorare 
i provvedimenti 

per i vigili 
del fuoco 

Durante la discussione ed pp 
provazione presso la Commissio
ne Interni della Camera della 
legge sui compensi ai vigili del 
fuoco per i servizi a pagamento 
è stata esaminata anche In pro
posta dei compagni RarTaelli e 
Vostri presentata precedente 
mente a quella del governo 

I a proposta dei deputati co
munisti e più completa e il com 
pagno Raffaeli! ha aderito illa 
approvazione del disegno di leg 
gè governativo ina ha richiesta 
che la sua proposta munisse 
ali ordine del giorno eiella Com 
missione pei In parte più favo 
revol rimasti ancora da risol 
veie e cieè misura elei competi 
MI per i servizi prestati in gio 
ni festivi lumeio mimmo delle 
ispezoni durante un mese tre 
di di rata dei servizi ispettivi 

Ali i richies a di RifTaelli il 
sotto egretnno Ceccherini lui ri 
spost) dichiatando che il govei 
no si impegna a risolvere entro 
brevissimo lem io in via ani ni 
nisti itiva le tre questioni runa 
sic insolute 

I oi Raffaeli e !a Comnisilo 
ne hanno ilioia pie»o atto di 
quello impegno elea laido the 
ove ioli sì giungesse a pos.itiv i 
conclusione la Commistione di 
kcutcrà senz altro la proposta 
Baffi ehi Ves(n che p evede p 
punto li completi sistema/ime 
delle questioni mendie ile dd 
fcwnpo dai vigili del fui co 

Perchè le manovre 

« operazione 

controguerriglia » 

in giugno in Puglia? 
I compagni Boldrlni D Alessio 

e D Ippolito hanno rivolto una 
interrogazione al Mmistio della 
Difesa € per conoscere i criteri 
e le finalità dell operazione con 
troguerriglia sviluppata dalla 
manovra militare « vedetta apu 
la > eie 1 Esercito unitamente a 
consistenti aliquote dell Aviazio
ne della Marma de Cmabtnie 
ri e eiella Guardia di E1 manza 
ha svolto dal io al 25 gugno in 
Puglia e Lucania con 1 impiego 
di oltre 12 000 uomini » 

1 deputati comunisti chiedono 
inoltre di sapre da Anelreotti 
a se è a conoscenzi che tali ma 
novi e sono state interpretate da 
più parti come esercitazioni per 
il mai lenimento dell ordine pub 
olirò e pei combattere non ben 
precisile forze eversve del o c 
se nel quadro di vali, azioni sa 
stentile da alte autorità militari 
che disconoscendo sul piano sto
rico e politico la portiti e la 
legione della setonda guerra non 
diale e delh lottu di liberazione 
dei popoli considerano la gucr 
righn come I ambiente naturate 
del conflitto ideologico » 

Boldnni D Alessio e D Ippo 
lito premesso ciò chiedono di 
* conoseeu quindi l pe ISITO 
de] Mirnsli o su ciò ben con1»! 
deranelo qialj implicazioni ooli 
tiche possano portare tali vaio 
tazion per il iap|Xiito he le 
forze armate devono avere con 
il paese e con tutte le sue i^tan 
ze democratiche > 

sh la strada da seguire se ai 
vuole viceversa considerare il 
Tonte salan e pendoni dei la 
mr itnn come un elemento com 
pnmibile su cui riservare al 
«-Aerno ampia possibilità di 
manovri ai fin della re ih/za 
7ione di una politica dei red 
diti volta a sostenere Ir mec 
canismo di accumulazione del 
profitto allora ]uesto disegno 
d legge trova una sua giusti 
ficazionc che lo inserisce pun 
tu ilmente nel e ini* sto delta pò 
litica generale del governo di 
an t ro inistra » 

Il compagno Luigi DI MAU 
RO ha aflronlato soprattutto 
il problcrid dei lavontori agri 
coli che sono fortemente svan 
taggiati anche da questa leg 
gè rispetto a quelli dell indù 
stria A parità di retribuzione 
infatti i lavoratori agricoli per 
capiscono un trattamento pen 
s onistico di gran lunga mie 
nore a quello di cui godono i 
lavoratori dell industr a Altre 
inpiustificate sperequazioni — 
ha proseguito il compagno Di 
Mauro colni^ ino gli •* t -* a 
ni e le donne Non vi è inoltre 
*tr n̂ t T nettiv a di intra 
durre chiarezza nelle gestioni 
né si è fatto un solo passo 
avanti nella riforma della strut 
tura centralizzata dell Istituto 
della Previdenza sociale 

Una forte critica I e moagno 
Di Mauro ha anche espresso 
nei confronti della richiesta di 
delega biennale prevista nel 
disegno di legge e E assurdo 
egli ha detto venire Ln Parla 
mento dopo diciotto anni di 
preparazione e chiedere ancora 
due anni c'i tempi per la rifor 
ma della prev Idenza sociale 
A"n "> n i "-"m ' i u ih lp tale 
richiesta di delega se si pensa 
cne essa uni rig iarda neppure 
la demoornlizzizione dell INPS 
un provvedimento che almeno i 
recenti scandali avrebbero do 
vuto imporre ad un governo re 
sponsabile » 

Alla fine della seduta il com 
pagno MICPLI v iceprcsidente 
del gruppo dei deputati comu 
nisti ha SOIIPC tato li fissazione 
di una dati per 1 esame della 
mozione piescntata d n patta 
mentiri del PCI a proposito 
della situi7i me in erna/ionaU 

Il ministro DFfl F TAVI"* JÌ 
e riseivato di riferite La mo 
zione secondo h richiesta co 
munista dov rebbe essere di 
scussa primi delle ferie estive 

La Camera ha concesso auto 
ri?7az onc a procedere nei con 
front' del deputato DietI alto 
atesino accusato di t cospira 
-!ione e attentati contro la in 
legrita inelipendenzj e unità 
dello Stato t I on Di"tl stesso 
aveva chie to che lenisse con 
cessa 1 autonzz izione «per fa 
editare il compito della magi 
stratura > 

salvare 

Scandalosa conclusione dei lavori 

della Commissione pai lamentare d'inchiesta 

DC e destre 
assolvono la SADE 

Per l'inaugurazione del traforo 

l ' i 
Del « comitato di salute pubblica » fanno parte 
anche Gemella e Bettiol - Sollecitata la discussio
ne prima rielle ferie estive della mozione del PCI 
sul Vietnam - Domani riunione dei capigruppo per 
esaminare tempi e modalità del dibattito di venerdì 

Sarapf e De Gau!!© 

L in [ icno svolgimi nt i la 
attività [ olitica e parlimeli 
tare in piepaia7ione del di 
battito sul caso Trabucchi 
che ha inizi i dopodomani 
alle lo (l) nt 11 auli ili Unii 
tecitono I d questione è sta 
ta ieri ometto di eiame ol 
ti e che dei direnivi dei f^rup 
Pi commi sii e democnstia 
ni dei cel oquj che 1 on Bue 
cnrelli Ducei ha avuti con 
il camp MIO Pietro Ingrao 
presidente del giuppo del 
PCI alla Camera e con i pre 
sideriti di tutti gli altri grup 
pi Un isame più approfon 
dito della procedura e dei 
tempi elei dibattito a \ n do
go a quanto si apprende nel 
la riunione dei capigruppo 
di entrimbi 1 rami del Par 
lamento che sarà convocata 
da Bucciarelli Ducei Oggi 
intanto si riuniscono 1 ca 
Pi gruppo della Camera 
per definire il calendario dei 
lavori dell assemblea di Mon 
te i to r io a questo proposito 
durante il colloquio di ieri 
il compagno Ingrao ha sol 
lecitato la discussione prima 
delle ferie estive della mo 
?ione sul Vietnam presenta 
ta dai deputati comunlst1 

In campo de ci si accinge 
febbrilmente alla difesa le 
ri come s è detto si sono 
riuniti i direttivi dei grup 
pi E stata inoltre, segna 
lata con grande clamore la 
costituzione di una specie 
di * collegio di difesa » per 
1 ex ministro Trabucchi com 
posto da Gone'la Bettlol 
Tessitori Alessi Agnini Lu 
cifredi e Cossiga che si è 
già riunito e ha proceduto 
ad una ripartizione dei com 
piti per lo studio dei diversi 
aspetti della questione Ciò 
evidentemente conferma che 
la DC come i suol rappre 
cntanti hanno già fatto in 

sede di commissione inten 
de schierarsi massicciameli 
te intorno a Trabucchi Sui 
tentativi di fissare interes 
sali limiti ali ampiezza del 
dibattito è intervenuto nuo 
vamente ieri 1 organo del 
PRI replicando alle affer 
ma?ioni del socialista Tolloy 
Sarebbe strano ha scritto 
fra 1 altro la Voce Repubbh 
caria « che in una questione 
di grande Interesse gcnoiale 
come il caso Trabucchi il 
Parlamento cioè un conses 
so che non è giudi?iario ma 
pur sempre politico anche 
nella speciale funzione che 
gli spetta esercitare nel caso 
in questione si limitasse a 
discutere di tabacchi messi 
cani e di società di impor 
tazione se,nza prendere in 
considerazione i problemi 
politico amministrativi che 
per dirla in breve danno di 
gnità a| caso Trabucchi e 
giustificano 1 attesa della 
pubblica opinione » 

Si conoscono già le prime 
designazioni degli oratori 
che interverranno nel dibat 
tito per il PLI I on Cocco 
Ortu per il PSIUP I on Bas 
so il sen Tomma«ini e forse 
anche 1 on Cacciatore 

DIBATTITO NEL PSI Nel P„ 
si stringono i tempi della pre 
parazione precongressuale 
La commissione « dei quaran 
ta > è stata convocata per do 
mattina essa dovrà discute 
re il documento già presenta 
to da De Martino al comitato 
nst ie t to , per poi sottoporlo, 
m caso di approvatone al 
I esame de! Comitato centi a 
le la cui riunione è prevista 
intorno alla fine di luglio 
Com'è noto tale documento 
e stato accolto negativamente 
sia dai lombardiam sia dalia 
sinistra Quanto ali attività 
delle correnti oggi dovrebbe 
aver luogo una riunione dei 
rappresentanti della maggio 
ranza e dei ministri socialisti, 
sotto la presidenza del vice 
segretario Ilroriolini La sini 
stia teira 11 suo annunciato 
convegno nazionale a Roma 
nelle giornate di venerdì e 
sabato prossimi 

Un Tppoggio alle tesi della 
destra del PSI e venuto prò 
prio ieri dalla relazione di 
Tanassi al Comitato centrale 
del PSDI II segretario social 
democratico ha battuto a lun 
go sul tasti i"lla insostitui 
biiità del centrosinistra e 
della unificazione col PSI, 
per il primo punto egli ha 
prospettato fra 1 altro 1 even 
tvtaiità dt ricorrere a nuove 
eh/ioni nel caso che si ri 
lenisse impossibile continua 
re nell attuale formula di go 
verno per il secondo ha 
detto che questo tipo di uni 
ficazione « è un dovere im 

| proseinetibi'e por lutti ì so 
mhsLi chi irceli ino il me 
lodo democi dico » allo sco 
pò di «met te te In crisi» il 
ILI e • nproporzionnre la 
DC . 

Di set,n ilare infine la con 
\ oca Jone per oggi della Di 
re/ione eli I PSIUP alla quale 
parte ciper inno anche i com 
pagni Ve echic ti t Valoi i 
rientrati ieri dn Mosca Do 
mani e dopo lonrani si iinni 
sce il Consiglio nazionale del 

I partito per discutere la pre 
paragone del primo congres 
so nazionale del PSIUP fis 
salo per il prossimo autunno 

« ALLEANZA COSTITUZIO 
NALt > fgon e s 0 | 0 pacciardl 

che vuole riforniate m sen 
so reazionario In Costituzlo 
ne Ieri è Ftata annunciata 
la nascita di un comitato prò 
motore di una cosiddetta 
» Alleanza costituzionale » 
che si prefigge nnch essa il 
compito di chiedere appunto 
una revisione della carta fon 
(lamentale dello Stato repub 
blicano attaccando il sistema 
elettorale proporzionale e 
promuovendo il nftorzamen 
to dell esecutivo 

Tra coloro che hanno preso 
I Iniziativa figurano non per 
caso uomini delle vane de 
stre come i democnstianl 
Cossiga Pella Bettiol e Ales 
si i libeiali Mpino e Valitut 
ti I immancabile socialdemo 
cratico Paolo Rossi e il costi 
tU7Ìonnhsta « classico » prò 
fessor Maranmi Ad essi si 
sono aggiunti l europeista Spi 
nelh e — a quanto pare 
benché la notizia sembri 
pressoché incredibile - il 
socialista Leonetto Ani idei 

m. gh. 

Le fisi della cerimonia ufficiale 
che ti s\olgerà venerdì prossimo 

\ enei 11 ntossimn il Pie 
sieknte di II i Rxpubbl e \ 
Giusepit Siragnt e il Pre 
siderite della Repubblica 
fianco* De Giulie mter 
voi nnr ) illa solenne con 
monia della maugui a?>one 
uftici il di 1 tnfmo del M m 
to Hi i e i ' on S u ij, it 
chi s u i aree mpagnatn d il 
ministr diL.li Tsteri Fin 
fini 1 \ster1! Courmajiur 
per ree irsi a Chiimomx nel 
versante francese dove nel 
frattempo s i r i giunto il gè 
nei ale De daulle Ali entra 
t i nel timtnrio fianccse il 
t apo de Un St ito it diano sa 
là accollo ti il ministio dei 
I L P P del governo di Pn 
ligi lacqiet il quale ac 
compagnerà il Presidente 
Saragat fino a Chamonix 

I incontio tra 1 due capi 
di Stato a w e n à dinanzi al 
palazzo comunale della cit 
tadina e quindi accompa 
gnati dal membri dei ri 
spettivi governi e dai segui 
ti raggiungeranno I ingies 
so del traforo sul \ersante 
francese dove saranno ri 
cevuti dal piestdcnte della 
società Tran^ese concesslo 
nana della costruzione del 
tra foro Edmond Giscai d 
D 1 staing e dal presidon 
te della società italiana fa 
rinet Seguiranno le presen 
tazioni delle autorità locali 
e dei inembii del consiglio 
d! amministrazione della 
sodetà francese dei prm 
cipali dirigenti dell impre 
sa e di una delegazione di 
operai che hanno lavorato 
nel traforo 

Dopo la visita alla saia 
dei comandi degli impianti 

elei t miKl i due cipi di 
Stato pn se n/iei inno allo 
scopi munto della Inpiele 
e minnmontila Saingit e 
De Cauli* peicnnoinnno 
l iute r i t, ill< ria di] Monte 
Bianco fino ali entrata del 
\< is iute itili ino del t r i 
toio Drpo gli onori nuli 
tari i due capi di St ito 
prondeinnno posto nella tri 
bum d onore d i dove as 
sisteianno allo scoprimento 
de Ha targa commemorati 
\i dell impresa i n h / 7 i 
ta dalla società e dal la 
vorn italiano Saragat pio 
imncora un discorso a cui 
fai ì se muto il ehscoiso del 
gen De Gaulle II presi 
dente della società italiana 
Fannet consegnerà ni due 
capi di Stato una medaglia 
commemorativa 

Terminata la cerimoniii 
De Gaulle o Siragat si re 
cheranno alla villa « Ba 
gnara J> di Courmayeur do 
ve si intrntteirnnno a col 
loquio Tara seguito la co 
la/ione offerta dal Presi 
dento Saragat in onoie del 
gen De Gaulle e alla quale 
prenderanno parte venthei 
mvitnti Nel contempo al 
1 hotel Ro>aÌ i piosidenti 
delle due società Farinet 
e Giscard D Estaing offri 
ranno una coln7ione in ono 
re dei due ministii elei La 
von pubblici Jacqi et e 
Mancini 

Il gen De Gaulle p en 
derà congedo dal Presiden 
te Saragat e accompagna 
to fino alla fronti Ta eia 
lina elongazione italiana 
guidata dal ministro dei 
LL PP Mancini rientrerà 
in Francia 

_ _ _ ! 

Convegno unitario degli inquilini 

Da MÌISRO un appetì® 
per la legge sui fitti 

Una delegazione si recherà a Roma per sollecitare il provvedimento 

Dalla nostra redazione 

MILANO 13 
I a regolamentazione degli 

afdtti torna ad essere un pio 
blema ali ordine del giorno ed 
a Milano che continua a man 
tenere il non certo invidiaci 
le primato di capitale del ca 
ro affitti si è dato U via og 
gì a una prima importante 
iniziativa unitaria per solle 
citare l approv a7 ono di una 
legge che disciplini in modo 
definitivo ed equo ì rapporti 
fra padrone di casa e inqui 
hn 

Inggì che la protesta uni 
toi i di centinaia e centinaia 
di ttadlni fece varare e che 
ha io permesso in questi ul 
tin due anni di bloccate gli 
sfr ti e attenuare 1 ascesa dei 
e ni di affìtto libero stan 
no per scadere 

Quasi contemporaneamente 
giunge alla scadenza anche la 
legge che ha vincolato gli af 
fitti già in corso alla fine del 
ld guerra Si stanno cioè 
creando se non si provvedere 
m tempo a varare una legge 
che regoli la matetia condì 
zioni favorevolissime per dare 
il via a nuove speculazioni con 
il risultato di taglieggiare ul 
tcriormcnte i saliri e gh sti 
pendi 

Sensibile a questa situazio 
ne particolarmente delicata U 
Comitato di difesa degli in 
quilim artigiani ed esercenti 
ha organizzato un convegno 
che si è trasformato in un 
impegno largamente unitario 
a vigilare con nuove e con 
crete iniziative perche sia fi 
nalmente definita questa ma 
tena 

Al convegno erano rappre 
sentale numeiose associ i/ioni 
ed i tre sineUcati erano pre 
senti dirigenti dell Unione ar 
tigiani dell Unione inquilini ed 
assegnatin dell Arsoti izione 
latterie e gelatene del linda 
calo d°i dettaglianti ortofrut 
ticoli Avevano dato la loro 
adesione 1 LDI il Colleg o de 

gli ingegneri di Milano erano 
presenti i pdilamentari onore 
voli Cucchi socialista Pina 
Re e Maris comunisti ed il 
presidente dell Istituto autono 
mo case popolali dr Cavalcia 

Siila necessità di regolare i 
rapporti fra inquilino e padro 
ne eli e isa in modo d i olimi 
nare ogni possibilità di abuso 
e è stata unanimità una com 
pietà adesione che si è 11 
specchiato in un ordine del 
giorno approvato dalla asserii 
blea e che vena inviato alla 
apposita commissione della 
Camera 

« Il convegno ritiene neces 
sano chiedere al governo al 
Parlamento alla commissione 
speciale per gli affitti delta 
Camera dei deputati una leg 
gè di regolamentazione che 
tenga conto della necessità 

1) di determinare 1 canoni 
di locazione degli immobili ur 
bani a qu ilsiasi uso destina 
ti secondo un criterio fisso 
predeterminato 

2) di conglobare le spese 

Vecchietti e Valori 

tornati ieri 

dalla visita in URSS 
l a cleleg-i/ione del PblUP 

composta dal segret trio generale 
on Tullio Vecchietti e da Dario 
\ alori membro della segrete 
ria è i lenti nta nel pomeriggio 
di ieri a Runa in volo da Mo 
sca dove è stata ospite del 
Comitato centrale del PCUS 

Ali arrivo Vecchietti ha det 
to ai giornalisti * Negli incon 
tri avuti ccn Minali Suslov e 
con Hans Poriomanov abhiamo 
potuto constatare viva preoccu 
pazione per la situazione inter 
nazionale e per il suo progressivo 
deterioramento in Asia e in \me 
iica Ne io steso tempo abbia 
mo raccolto ovunque il desi Icrio 
dell UKSS di migliorare t rap 
porti intern i/ionali in modo par 
ticoiare con I Italia » 

accessorie al canone di loca 
zione 

3) eh suboidìnare il diritto 
di disdetta del locatore alla 
dimostrazione della giusta 
causa 

<1) di stabilii e uni durata 
dei contratti di locazione di 
cinque anni nel quale peno 
do il locatore non possa far 
valere alcuna ragione di giù 
sta causa tranne I inadem 
pienza del contratto » Que 
sic le conclusioni del convc 
gno 

Unanimità e è stata anche 
nel ritcneie ui gente arnvare 
alla regolamentazione degli af 
fitti Lasciare anche un brevis 
slmo Intervallo fra la scaden 
7a delle leggi oggi In vigore 
e le nuove norme vorrebbe 
dire dare la possibilità alle 
immobiliari ed ai padioni di 
casa di iniziare un operazione 
al nnbo dei fitti c^e diffidi 
mente potrebbe essere riassor 
bita successivamente 

Messun partecipante al con 
vegno si è illuso che la leg 
gè possa definitivamente can 
celiare tutti i Fcnomctu di 
spcculnzione e che comunque 
essa possa definitivamente li 
solvere il problema della ca 
sa Certo è che non è piò 
pensabile tornare od un regi 
me di ussoluta libertà che 
come hanno riandato ì par 
lamentar! intervenuti e il pie 
sidentc dell Unione inquilini 
piof I loncllo Beltra nini si 
gnificherebbe urne imente li 
berta del padrone di potei 
sfrattare quando crede e di 
poter aumentare il canone in 
qualsiasi misura 

Le conclusioni del CGivegno 
e sopnttutto la necessità di 
prendere presto le decisioni ed 
i provvedimenti che sono stati 
indienti saranno potiate a co 
nosceii7a della commissione 
parlamentare presso la quale 
da lunga tempo giacciono le 
proposte di legge etn una de 
legazione unii ina che si re 
chera al più picsto a Roma 

b. m. 

Relazione di minoranza del PCI: affermata la respon
sabilità del monopolio e indicati i rimedi per evitare 
non solo nuovi disastri, ma per porre su nuove hasi 
I rapporti fi a lo Stato, gli Enti locali e i cittadini 

I a C immissione parlamcn 
t ire d inchiesta siili i cttastiofe 
di I V ijont ha tenuto K il pò 
meriggio li sui iltimn minio 
ni nel corsi de II i qi ile sono 
st do i sposte li l u u l i/ioni 
f|ii Ila di ni MMor in/ i pi Lsen 
titn dal picsulento Kubinicoi e 
elio raccoglie il consenso nei 
libri alt di i missini o dot mo 
naichm e quella di mmoranz i 
presoi tata a nome dei parla 
militari di 1 PCI du o m p i g m 
Buse tto G il ini I iz/oto Scoc 
e ini uro Vmnello I, pieannun 
il iti inciti 11 presentazione cb 
una not i da parto del sociali 
st Ì Boti icnn a nome del PSI 
nota che conti isti anche questa 
con il guidi/io della maggio 
lanra 

Ali i commissione p n lanieri 
taio d inchiesti si giunse nella 
puma mota del (H dopo molto 
ntoido nonostante i gtuppi del 
P d del PI I e del PSDI avos 
sei o pi esentato una proposte 
li le ggo in tal senso pochi glor 
il dopo la ti igedio, del V ijont 
(esattamente il 11 ottobre 1903) 
TI ìitnrdo nella formazione del 
11 commissione fu dovuto alle 
icsisten/e opposte dalla DC (In 
rial primo momento per la 
pieaccupi7ione evidente che 
MIDI uomini venissero coinvolti 
nello i espons ibitil i Ma lali 
pi onccupa/ioni non avev ano 
m>lì\u di esseie l i lelizione 
i 1! i tmggioran n infatti e ver 

kOL,nosamtnte assoluto) ia noi 
eonfionti della SADP del 
I i NLl S\DE delh Pubblica 
Ainnnnisti i/ione dei Ministri 
elei I I PP dei Pi efetti etc 
Se condo la i dazione di maggio 
r iii7i tutti si comportarono per 
foltamente il disastio è dovuto 
solo a calamità naturali In co 
s i è tanto pm urave percnò. 
h relazione r<jppi esenta un ea 
povolgimento delle conclusioni 
st>sse cui era giunta h com 
missione min stonale d incluc 
sta toimati dall allora Mini 
stro dei LL PP Sullo e pre 
sieduta dal presidente del Con 
sigilo di Stato Bozzi 

Si tenga conto molti e che e è 
un precedente penale in corso 
di istruitoli i leggendo la re 
lazione di maggioranza si ha 
In netta se nsazione che sia 
stata proparata di concerto con 
il collegio di difesa delh 
SADE II piesidente della Com 
missione Rubinacci che- si or i 
espresso per un accertamento 
seno delle responsabilità, nel 
1 ultima fase dei lavori della 
commissione ha sti anamente 
cambiato parere sotto la pies 
siono dei pai lamentali De Un 
teri ichtcr Vedelio Airoldì e 
Degan tutti della DC valida 
mente coadiuviti dal senatore 
Veionesi del PI I 

Per poter giungere ali assolu 
zione della SADE la miggio 
ranza della commissione hi do 
vuto rifiutare di procedere a 
interrogatori contestativi di 
persone die sarebbe stato uti 
le interrogare per 1 accerta 
mento dei fatti volutamente 
dimenticando che la Commis 
sione pai lamentare d inchiesta 
opera con tutti ì poteri propri 
dell Autorità Giudiziaria 

I«a relazione di minoranza 
pi esentila chi PCI respingi 
risolutamente ogni giustificazio 
ne fatalistica della catastrofe 
e denuncia apei tornente le re 
sponsabilità del monopolio 
« I a tragedia poteva e doveva 
essere evitata — si legge ntlla 
relazione — La minaccia er i 
stata denunciata da anni Ciò 
che è avvenuto era stato pre 
visto Le vite umane potevano 
essere salvate sol che si fosse 
fermata la mano a chi ha na 
scosto o sottovnlutato il tremen 
do rischio pur di non intaccare 
i propu profitti La Commissio 

ne d inchiesta ha uh vate che 
vi sono icspnnsnbihlà politi 
che ni n ali penali civili e 
che oc coi le cominci IH digli 
ni goni poht ci li qu di in do 
(Iniliv i e iflldato il poti le eh 1 
I sci Ite e de III eli e IMI ul e 
pei Ì quali Ì critoil di sicure? 
7i delle popolazioni le i igio 
ni del pubblico intere-'•L devo 
no i ssero sempre e assoluta 
niente preminenti rispetto a 
qualsia i altio criterio I mi 
insti i competenti av e vano lo 
obbligo di oidimue e I ir cf 
f citimi e pi opi io indagini e 
riccie! e geologiche pei necci 
tare le condizioni di Meme/ 
za di tutta la valintn del 
Vajont Accinto al governo al 
ministrò ni Consiglio superio 
re dei lavoii pubblici alla 
Commissione di collaudo i 
prefetti di Udint e Belluno si 
dovevano preoccupa e di quan 
to stava av\cncndo special 
mente negli anni 1062 83 ed è 
grave In loto responsabilità 
por gli ulti non compiuti » 

Ora si tratta di fare giusti 
7in individuando le r^sponsabi 
lita che stanno a spiegare la 
catasti ofe « Ma anche 1 ape 
ra di giustizia conclude In le 
laziono di minoranza di cui 
nei prossimi giorni il giornale 
dntà più ampio notizia -
non ò di pei 6 sufficiente 
Orarne una profonda Insfni 
mozione dello Stato occorre 
promuovere 1 intervento per 
m niente sciupio più largì nel 
la vita politica dei utltidini e 
delle masse popolai) » 

Al Senato il ddl 

sui brevetti 

per i farmaci 
T stato distribuito al Senato 

(I disegno di legge pn sentalo 
dal ministro delllndtistiin La 
mf Stmmiti con il quale viene 
istituito il bi ovetto nel sottoi e 
dei mecliramciili e la islitu/i me 
di una Ifcerzn nell intei esse del 
In sanità per 1 uso non esclusivo 
dello relative invenzioni hrevet 
tate 

Nella relazione che accompa 
gnn il provvedimento il mini 
stio sostiene che le nuove nor 
me intendono porre un limito alta 
proliferazione dello specialità 
medicinali che senza avere una 
composizione e una efficacia te 
lapeutica diveisa RI difleienzia 
no fra di loro solamente pei la 
etichetta II disegno eli legge 
stabilisce pertanto il diritto di 
ottenere il brevetto per i pioce 
dimenti di fabbricazione di me
dicinali di qualsiasi genere fer 
mo però restando il dnllto del 
ministero della Sinilà di auto 
rizzare lo produzione e il com 
mercio del prodotto alle farina 
eie naturalinenlc viene ucono-
sciuta la piena libertà di pre 
parazionc dietro ricetta medica 
di medicamenti di qualsiasi ge
nero 

La duiata del bievetto è stata 
fissata dal ddL in dicci anni e 
questo affermo la relazione al 
lo scopo eli limitare il pciiodo 
di esclusività ad un periodo mi 
mino in relazione cioè alla ne 
cessità di ammortizzare le spese 
di investimento per la ricerca e 
la prodii7ione del nuovo ìrodotto 
Ciò anche dice il mini tro per 
favorire la ricerca scientifica nel 
settore farmaceutico ora i»co 
sviluppata in Italia Alti e dispo
sizioni poi stabilisco io la pai te 
noi motiva clic comprei de listi 
tetto della licenza coatta di pub 
bllco interesse 

Tutti I deputati comunisti, 
senza eccezione, sono tenu 
Il ad tesero presantl alla 
seduto di domani giovedì 15 

Deciso dal governo siciliano 

La Regione nel consorzio 
per i f pouf e silfio Snello 

Dopo l'ammortamento delle spese 
il ponte sarà consegnato allo Stato 

PALCllMO 13 
I a Regione sicilian i entrerà 

a far paile del consorzio per 
il ponte sullo Stretto di Messi 
na Una proposta in questo 
e stata avanzata dal piesiden 
te della lUgiono on Coniglio 
illa giunta di governi che In 
espresso il suo assenso ali ini 
ziativa 

II consorzio pei il ponte è 
stato costituito Kcentetiienle a 
Messina tra undici e nli pub 
blici (comuni piov tnce ca 
mete di commercio ed altri 
etili) s n della citta pi lontana 
eie di Reggio Calnhn i 

Nello statuto die è stalo 
pubblicato i ecentomi nte sulla 
^azzitti ulliciale delh ROL,IO 
ne è stabilito che il eonsoi/iu 
In poi scopo il poton/ntnenlo 
delle neerebe e degli studi 

necessari per la realizzazione 
del ponte sullo Stretto di Mes 
sina e delle opere inerenti e 
connesso nonché la piogelta 
/ione la costiuzione e la gè 
si ione dell open 

Per la realizzazione dell ape 
ra il consoi7io si avvarrà dei 
conti ìbuLi dello Stato delle 
regioni degli enti che lo co 
stituiscono e di tutte le prov 
viden/e previste dallo leggi 

I a dui ita de\ consorzio è sta 
bihtn in trenta anni e potrà es 
sere pini osata o udotta in ìcla 
/ione al periodo di tempo neces 
sai io pei 1 animoi [amento della 
spesa Non appena ammortizza 
ta la spesi il consorzio conse 
gnein lopein allo Stato senza 
alcun compenso o rimborso di 
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